

# NEWSPAPER

## Danramil 03/Sempor Hadiri Kegiatan Festival Jajanan Tradisional Fase A

Nurfaizin - [SEMPOR.NEWSPAPER.CO.ID](http://SEMPOR.NEWSPAPER.CO.ID)

Dec 23, 2022 - 11:10



*Danramil 03/Sempor menghadiri telah dilaksanakan kegiatan Festival Jajanan Tradisional Fase A, Panen Raya Hidroponik Tanaman Kangkung Fase B Serta Pagelaran Seni Tradisional, Seni Karawitan dan Seni Kuda Kumpung bertempat di Halaman SDN 3 Desa Sempor*

KEBUMEN- Danramil 03/Sempor menghadiri telah dilaksanakan kegiatan Festival Jajanan Tradisional Fase A, Panen Raya Hidroponik Tanaman Kangkung Fase B Serta Pagelaran Seni Tradisional, Seni Karawitan dan Seni

Kuda Kumpung bertempat di Halaman SDN 3 Desa Sempor Kec. Sempor Kab. Kebumen, Prov. Jawa Tengah, Kamis, (22/12/2022)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kadisdikpora Kab. Kebumen Bapak Yani, Camat Sempor

Drs. Yoso Raharjo, Msi, Danramil 03/Spr

Kpt Cba Amroni dan anggota, Kapolsek Sempor Iptu Sumaryono, SH dan anggota, Kades Sempor Bpk Diyanto, Pengawas Sekolah Kec. Sempor, Para Kepala SD Sekecamatan Sempor , Undangan LK 50 orang.

Kegiatan diawali dengan Pembacaan Puisi, Mocapat dan Pentas kesenian Kuda Lumping oleh Siswa SDN 3 Sempor dilanjutkan dengan sambutan sambutan dan terakhir Peninjauan Stand jajanan

Dalam kegiatan tersebut Danramil Sempor mengatakan," saya mengapresiasi kegiatan seperti ini, melalui kegiatan ini, siswa akan menampilkan kreativitasnya melalui karya seni yang dikuasainya. Tentunya dengan kegiatan ini akan menimbulkan semangat cinta tanah air, melalui cinta terhadap adat istiadat yang ditampilkan siswa melalui tari-tarian berbagai daerah di Indonesia. Sehingga dengan demikian, diharapkan semangat nasionalisme siswa sebagai generasi muda dapat dibangun."

"Dengan memiliki rasa nasionalisme yang kuat, maka Indonesia di masa depan akan menjadi destinasi wisata yang diandalkan. Karena rakyatnya sangat cinta dengan budaya daerahnya masing-masing, sebagai salah satu kebudayaan yang menjadi referensi bagi dunia luar yang ingin mengenal lebih dalam tentang budaya Indonesia yang kaya,"

" Tentunya kami hanya bisa menitipkan para penerus bangsa ini kepada bapak/ibu guru agar doktrin doktrin cinta kepada bangsa ini terus ditanamkan kepada siswa/siswi sejak dini, karena dengan tertanamkannya rasa cinta tanah air semenjak dini, kelak mereka akan menjadi patriot bangsa yang tangguh, " tambah Amroni.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen